
第１回

学 校 運 営 協 議 会

４月２３日（月）第1回 避難訓練

平成３０年５月１８日（火）

下野市立吉田東小学校



【次第】

※ 学校運営協議会（相談室） １８：００～１９：００

１ 開 会 司会 教 頭

２ 学校長挨拶

３ 学校営協議会についての説明

４ 役員選出

会 長

副会長

５ 今年度の学校運営基本方針の説明・承認

６ 閉 会

４月13日（金） ４月18日（水）

1年生を迎える会 トオサワトラノオ移植

（更生保護女性会の方より） （5年総合）



第１回 学校運営協議会 議事録

５月１５日（火） １８：００-１９：００

吉田東小学校 相談室 にて

記録 教務主任

参加者 ９名

小室委員、伊澤委員、伊澤委員、田口委員、宇賀地委員、地域学校共同推進員、

白石校長、 星野教頭、大谷教務主任

１ 開会

２ 学校長挨拶

自己紹介

３ 学校運営協議会の説明

資料 組織図参照、運営マニュアル参照

学校運営協議会と義務教育学校への関連について マニュアル P1 はじめに 参照

４ 役員選出

会長 伊澤 行雄 様

副会長 小室 佳子 様

５ 今年度の学校運営基本方針の説明・承認

資料 P1

学校教育目標、目指す学校像

学校経営方針

伊澤委員 学力向上に向けて数値目標を示すか。

白石校長 目標は示す方向だが、結果を公開するかどうか、意見を聞きたい。

伊澤委員 学年の結果は、学年たよりにて公開されているが、他の学年や学校全体

や他の地域が分からない。

白石校長 △が多く、学年差が大きい。

小室委員 △が多いのであれば、どんなものか。



白石校長 結果の公表については、市では公表せず、判断を学校に任せている。

田口委員 結果のみを知らせるのは、どうか。地域に結果のみでは、本来の学校の理

解につながらないのではないか。

学力調査の結果のみが一人歩きしてしまい、地域での評価につながらない。

白石校長 ご意見ありがとうございました。その他、いかがでしょうか。

田口委員 吉田東小学校には、後援会組織があり、地域が伝統的に支援している。そ

のことが経営方針に示されるとよい。

白石校長 これは、失礼しました。

伊澤委員 教育目標は小中間で同じなのか。

白石校長 同じにしている。

伊澤委員 あいさつがしっかりできないと説明があったが。

白石校長 いつでもだれでもできるという状態ではない。

小室委員 南河中では、しっかりあいさつできていた。あいさつは大切だ。

伊澤委員 話題は変わるが、地域がもっと学校に関わっていければよいのだが。

どんなボランティアがあり、関わっているのか。

星野教頭 安全ボランティア、学習ボランティア、清掃ボランティア、除草ボランティ

ア、写真ボランティア、清掃ボランティア等です。

星野教頭 後援会のことを明記するということで、学校経営計画をご承認いただける

ということでよろしいでしょうか。

委員全員 承認します。

星野教頭 ありがとうございました。その他のことではいかがでしょうか。

伊澤委員 いじめ対策のリンクが一部逆になっている。

「太陽の時間」は何か。

白石校長 異学年集団で活動し、体力作りをしている。ぜひ御覧に来ていただきたい。

大貫さん、ご指導をいただきたい。

大貫推進員 私は、委員の決定を見守る立場。

子どもは、周囲をよくみている。地域、学校、家庭が子どもと関わって、

よい方向に導いていければ。子どもと関われるみなさんがうらやましい。

星野教頭 次回は 7/11（水）授業参観日です。よろしくお願いします。

６ 閉会



学校運営協議会
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